



LA FUNDACIÓN PARQUE DE LA CIENCIA ESTÁ EN SANTO DOMINGO.

Parque de la Ciencia será sede de un congreso de aficionados a la astronomía

Entre el 8 y el 11 de noviembre se realizará el XXIII Congreso Internacional de Aficionados a la Astronomía, organizado por la Fundación Parque de la Ciencia en sus dependencias de calle Arturo Phillips, en Santo Domingo.

Entre las actividades se contemplan charlas magistrales, ponencias, exposiciones de arte y de astrofotografía, eventos especiales, música, talleres prácticos y Star Party.

Se estima que serán 13 los expositores que se presentarán para divulgar el conocimiento y potenciar los cielos de la comuna parque. Los primeros confirmados son Mario Hamuy, astrónomo y profesor de la U. de Chile, conocido por su investigación sobre la velocidad de expansión del

universo; su par argentino, Gabriel Bengochea, reconocido cosmólogo investigador del origen cuántico del universo, y Cari Letelier, primera astrofotógrafa chilena destacada por la Nasa, dos veces este año.

Jaime Giannelloni, astrónomo del Parque de la Ciencia, destacó que "el Congreso es un hecho inédito para la provincia de San Antonio. Es una tremenda oportunidad para descentralizar y fomentar la cultura astronómica".

En encuentro contará con numerosas actividades que se realizarán tanto en las instalaciones de la fundación como en otros espacios de la comuna, además de recorridos guiados por atracciones turísticas de San Antonio y Santo Domingo. 